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С оценкой хорошо
Коллектив специализированного управления 

№ 478 полностью завершил дноуглубительные 
работы на акватории нижнего склада Бабото- 
зерского рейда протяженностью 1232 метра и 
нижнего склада Рубежского рейда протяжен
ностью 600 метров.

Выполненные объемы этих работ сданы 
досрочно правительственной комиссии с оцен
кой на хорошо.

Готов к сдаче правительственной комиссии 
и Алмозерский рейд.

Гидромеханизаторы продолжают свою ра
боту на Волго-Балте.

М. Иванов.

— Они заслужили —• 
почетное право —

| поднять вымпел
На совместном заседании объединен- | 

ного постройкома, партийного комитета, J 
руководства Волгобалтстроя и комитета { 
ВЛКСМ подведены окончательные итоги  ̂
соревнования коллективов стройуправле- { 
ний, прорабств и бригад, борющихся за  $ 
право поднятия вымпела готовности со- j 
оружений Волго-Балта к сдаче в постоян- \ 
ную эксплуатацию. \

Наилучших показателей по выполне- { 
нию условий этого соревнования добился J 
коллектив гидромеханизации СУ-478, на- jj 
бравший наибольшее количество баллов. { 

Совместное заседание отметило, что | 
неплохих показателей в этом своеобраз- ! 
ном соревновании добился и коллектив { 
СУ-420. За  короткие сроки стройуправ- | 
лением выполнен очень большой объем i 
работ и качество работ хорошее. }

Среди прорабств лидирует прорабст- J 
во шестого шлюза. Из бригад вышла по- ( 
бедителем бригада бетонщиков Михаила | 
Никитина. |

Таким образом почетное право под- j 
нять вымпел готовности гидросоору- > 
жений к сдаче в постоянную эксплуа- 5 
тацию заслужили: специализированное | 
управление N° 478 (начальник тов. Ва- 5 
вилов, секретарь партийной организа- | 
ции тов. Шароковский, председатель 5 
постройкома тов. Черепов), стройуправ- 5 
пение № 420 (начальник тов. Нагор- | 
ных, секретарь парторганизации тов. | 
Скалецкий, п р едседатель  постройкома 5 
гов. Михайлов), прорабство шестого | 
шлюза (старший прораб тов. Пирогов- j 
:кий) и бригада бетонщ иков строй- 5 
/правления №  420 (бригадир Михаил { 
Никитин). |

С победой вас, товарищи! ;

ПРАВИ ТЕ ЛЬ С ТВЕННАЯ КОМИССИЯ
продолжает работу по приемке гидросооружений
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Ы Д  ДНЯХ состоя- 
’ ’ ' • л о с ь  очередное 

заседание правительст
венной комиссии по 
приемку сооружений Вол- 
го-Балта в постоянную 
эксплуатацию. , Заслуша
ны доклады председате
лей секций, а также ин
формации начальников 
стройуправлений тт. Н а
горных, Трахтмана и Р у 
бана о выполнении ука
заний правительственной 
комиссии по устранению 
недоделок в подготовке 
сооружений к сдаче в 
постоянную эксплуата
цию.

Выступившие на заседа
нии члены комиссии д а 
ли высокую оценку со
оружениям Волгобалт
строя. Особо была отме
чена высокая степень го
товности и высокое каче
ство работ на шестом и 
пятом шлюзах.

Серьезную озабочен
ность руководства Волго
балтстроя и членов пра
вительственной комиссии 
вызывает то, что коллек
тив стройуправления

№ 418 очень медленно 
'выполняет замечания ко
миссии, высказанные ру
ководителям этого строй
управления 10 августа 
текущего года. Началь
ник стройуправления тов. 
Рубан не знает положе
ния дел на вверенных 
ему сооружениях, он не 
мог на заседании комис
сии рассказать о ходе 
завершения работ на 
объектах.

Все это явилось след
ствием того, что началь
ник стройуправления тов. 
Рубан, главный инженер 
тов. Леванов и секретарь 
парторганизации тов. 
Лукьянов вопросами под- 
го^ойки сооружений к 
сдаче в постоянную экс
плуатацию занимаются 
поверхностно и не дают 
должной оценки создав
шемуся положению. Об 
этом свидетельствует тот 
факт, что на оперативном 
совещании у начальника 
строительства 13 августа 
главный инженер тов.Ле
ванов заявлял, что все 
работы будут закончены

20 августа, а начальник 
тов. Рубан сроки окон
чания тех же работ ото
двигает еще на пять и 
более дней.

Мириться с такой по
становкой дела ни в 
коем случае нельзя. Д е 
ло чести коллектива 
стройуправления 418 и 
всех строителей Волго- 
Балта в оставшиеся два — 
три дня необходимо 
удвоить и утроить на
пряжение в труде с тем, 
чтобы все работы на со
оружениях были закон
чены и все гидросоору
жения были предъявлены 
к сдаче правительствен
ной комиссии в установ
ленные сроки и получи
ли высокую оценку.

В. логинов,
секретарь парткома 

Волгобалтстроя. 
д ------------------------

Земнараван „ Ирбен“  —

ветеран строительства 
Волго-Балтийсного пути. 
Он ры л нотлован первого 
ш люза, углублял  реки Вы- 
тегру и Ное/ну, работал на 
строительстве Череповец- 
ного гидроузла.

Июльсний план дноуглу
бительных работ „Ирбен" 
выполнил на 134 ,8  процен
та. Ноллентив вступил в 
соревнование за достойную 
встречу 47-й годовш,ины Ок
тября.

НА СНИМНЕ-. ветераны 
стройни I I I  м еханик зем сна
ряда В. П. Нрымановский, 
электрик М. Л . Исаев,
I I  механин А. Г .  Ротонос, 
стерший помощник багер
мейстера В , А. Маляренно.

Фото и текст В. Малыгина.

Зрительный зал кино- ШШ ТЖ
театра „Волго-Балт“ за- В В  ®лМ В В
полнили командиры про- истории Мариинской вод- 
изводства и рабочие Ной системы, о том, как 
Волго-Балтийского вод- она на протяжении
ного пути, представители 150 лет верой и правдой 
общественности города, служила русскому наро-

N О М А Р И И Н К Е

Идет общественный про
смотр документального

лу-
Их было тридцать д е 

фильма „Было их трид- вять, маленьких дере-
цать девять". вянных шлюзов * коро-

Фильм этот создан Ле- бочек,—повествует дик-
нинградской студией ки- тор. И зритель видит
нохроники (режиссер на экране эти шлюзы,
Л. Черенцов, оператор теперь уж е навсегда
0. В. Лучинин, автор ушедшие в историю,
сценария В. Филиппов Фильм сделан очень
р а с с к а з ы в а е т  об правдиво, хорош о пере

дает красоту нашей се
верной природы, лири
чен.

Но вот уходит послед
ний кадр. И между со
здателями фильма, ко
торые присутствовали е  
зале, и зрителями на
чинается большой раз
говор — обсуждение 
только что просмотрен
ной картины.

Много предложений и 
замечаний было высказа
но автором фильма. Но

общёе мнение — фильм 
удачен, он с интересом 
будет смотреться. Зрите
ли пожелали творческо
му коллективу студии 
успехов в создании вто
рой части -фильма — о 
Волго-Балте и его людях.

Выступивший затем 
оператор О. В. Лучинин 
поблагодарил собравших
ся за теплые пожелания 
и выразил надежду, что 
в создании фильма о 
Волго-Балте примут уча

стие своими советами и 
предложениями те, кто 
создавал грандиозную 
стройку — Волго-Балтий- 
ский водный путь.

Фильм „Было их трид
цать девять“ получил 
высокую оценку на Все
российском конкурсе, а 
создатели его—дипломы 
лауреатов конкурса.

3. Орлова.



Уж е в течение двух лет  ■<,
Ф едор Скоробрех возглавляет
руководство бригадой бетон- J f/Л  Н Ь ц *
эдиков строительного управ- ^ Н Н Щ Щ Н ^ Н К к
ления №  418. Этот друж н ы й  t
молодежный коллектив ж ивет  f l E L ^  Щ ш
и работает по принципу: и Р ж '
«один за всех и все за  одно- 
го», является  г о р д о с т ь ю  „ Я Н  Яр
строительного управления .  '  Щ к.. Щр** # 7

Бригада еж емесячно пере- | Ё [  tfflrfti.' Ш
выполняет производственное , М »  ‘Щ'1
задание. И на какой бы ^Д и Ь к ' Ш
участок ее не направили , '
члены бригады всегда добро- 
совестно вы п олняю т доведен- v h L  лШ&ь.
Ш.1С ди них задании. И успе-
чах бригады большая заслу-  И И д М щ  ] i l
га принадлежит бригадиру. ' ■ : .

Сейчас бетонные работы 
на с оо руже ни ях  выполнены,  ЗузЖ' -с ' * ’> Ш
п о а ю м  у бетонщики заняты 
другими делами.  Какой бы 
наряд не дал мастер или
прораб член ам  этого слаж енного  коллектива, всегда они в ы п ол 
нят в срок. В эти дни бригада зав ер ш ает  отделочны е работы на 
четвертом шлю зе. Активное участие члены  бригады принимают 
в общ ественной ж изни .

Н А  С Н И М К Е : Ф. Скоробрех.
----------------* *  ------------------

„ М о л о д о м у  передовику 
пр о и з в о д ств а "

На днях группе  м олоды х 
строителей Волго-Балта, д о 
бившихся наилучш их пока
зателей в труде, вручены 
значки ЦК ВЛКСМ « М о л о 
д о м у передовику п р о и звод 
ства». Этой награды  удос
тоены ш оф еры  второй ав
токолонны  М ихаил П ро 
копьев и Владимир Верев
кин, рабочий стройуправле
ния N° 421 А лексей Б ори
сенко и д р уги е . За высокие 
производственны е показа
тели и активное участие в 
работе  ком сом ольской  о р 
ганизации ш оф ерам  А л е к
сандру С ем иохину, Ивану 
П оликарпову и м астеру 
СУ-421 Владим иру Д анило
ву вручены такж е Почетные 
грам оты  обком а ВЛКСМ.

А. П А В Л О В .

Комсомольцы дали рекомендацию
Инженер Гидропроекта член 

ВЛКСМ Ю . Г. Коненков подал 
заявление в комсомольскую ор
ганизацию, в котором просит 
дать рекомендацию . для вступ
ления кандидатом в члены КПСС.

Первичная комсомольская ор 
ганизация Волгобалтстроя удов
летворила просьбу Ю рия и реко

мендует его кандидатом в член 
КПСС, как растущего молодо! 
специалиста, активного коми 
мольца, члена общественной pt 
дакции штаба «КП».

Комитет комсомола Волгобаш 
строя утвердил решение ком» 
мольской организации.

А. ЛОЗОВОЙ,

С О Р Е В Н О В А Н И Е  М О Л О Д Ы Х
Подведены итоги соревнования ком- 

сомольско-молодежных бригад строй
ки за июль. Комитет Волгобалтст
роя отметил, кто все комсомольско- 
молодежные бригады добились хоро
ших результатов в выполнении дове
денного до них задания.

Первое место в соревновании заня
ла комплексная бригада строитель
ного управления №  420 М ихаила Ни
китина, выполнившая месячное зада
ние на 206 процентов. Находящееся 
уже несколько месяцев у членов этой 
коммунистической бригады переходя
щее красное знамя обкома комсомола 
опять завоевали они.

Второе место принадлежит брига
де шоферов Василия Маренко, выпол
нившей за месяц 205 процентов к нор
ме. Членам этого коллектива при
суждено переходящее знамя комите
та ВЛКСМ Волгобалтстроя.

На третьем месте коммунистиче
ская бригада стройуправления №  421 
Юрия Накула. Месячный план этим 
коллективом выполнен на 176 про
центов. За достигнутые показатели 
в труде бригаде присужден переходя
щий вымпел.

В. Тихонова,
н ачальн ик  отдела  труда  и зарплаты.

Письмо бывшего строителя
Борис Л у к ь я н о в ,  работавший в недалеком  прошлом 

бригаде коммунистического труда  А лексан дра  Р усан ова ,  приел® 
в комитет Волгобалтстроя  письмо, в котором просит передан 
п ривет  строи телям  и интересуется  ж и зн ь ю  волгобалтстроевце! 
просит сообщить, как  идут дела  на стройке.

Н ахожусь я сейчас на Куба
ни, в Краснодарском крае, ра
ботаю на сахарном заводе на 
спецмашине БУМ-43, пишет 
Борис, работа нравится, кол
л е кти в  борется за звание ком 
м унистического.

— Передайте,— пишет далее 
он, — особый привет бригаде 
Русанова от меня, а также от 
всего нашего коллектива Же 
лаем водителям успехов в ра 
боте. Ж д у  вашего письма.

Б. ЛУКЬЯНОВ.
Комитет  В Л К С М  удов л етво ри л  просьбу комсомольца, быв 

шего строителя Волго-Балта, направил  Б. Л у к ь я н о в у  ответно! 
письмо.

Не допускать запущенности в учете
ч л е н о в  В Л К С МНа днях на заседании 

комитета комсомола ВБС 
был обсужден вопрос о со
стоянии учета членов 
ВЛКСМ в комсомольских 
организациях стройки.

В принятом постановле
нии по этому вопросу от
мечено, что в ряде комсо
мольских комитетов под
разделений стройки вопро
су учета членов ВЛКСМ 
не уделяется должного вни
мания.. Есть случаи, когда 
комсомольцы продолжи
тельное время пе становят
ся на комсомольский учет, 
а, уезжая, не снимаются с 
учета.

Особенно этот недоста
ток характерен для комсо
мольских орга н и з а ц и й 
стройуправления 421, укруп
ненной автобазы, управле
ния механизации и специа
лизированного управления 
№ 478, где секретарями 
комсомольских организаций 
являются С. К р о х и н, 
А. Волченко, А. Широков, 
Н. Зидрашко.

Комитет ВЛКСМ обязал 
секретарей комсомольских 
организаций в течение 10 
дней навести порядок в 
учете членов ВЛКСМ Ком
сомольские активисты долж
ны разъяснить каждому 
комсомольцу порядок уче
та и принять все меры к 
тому, чтобы фактов нару
шения устава ВЛКСМ по 
этому вопросу не было.

Следует разъяснить, что 
каждый комсомолец обязан 
строго соблюдать установ

ленные правила учета. При 
переезде из одного райо
на в другой член В/ЖСМ  
обязан сняться с комсо
мольского учета. При выез
де на новое место работы 
или учебу необходимо зай
ти в комитет ВЛКСМ с 
комсомольским билетом и 
получить на руки учетную 
карточку.

По прибытии на новое 
место необходимо в пятнад
цатидневный срок встать 
на комсомольский учет — 
сдать свою учетную кар
точку в районный комитет 
комсомола и получить при
крепительный талон в пер
вичную комсомольскую ор
ганизацию того предприя
тия, где работаешь.

Если при выезде из ком
сомольской организации 
член ВЛКСМ по какой-ли
бо причине не сумел снять
ся с учета, то по прибытии 
на новое место он должен 
встать на временный учет и 
сообщить свой новый адрес

в тот комитет, где ранее 
состоял на учете.

Комсомольские организа
ции должны добиваться то
го, чтобы в учете членов 
ВЛКСМ был полный поря
д ок .

А . Лозовой.

М ихаил М арголин, рабочий 
стро й управлени я  №  421 я в 
л я е т с я  ак тивны м  участником  
ху дож ествен н ой  сам о д ея т ел ь 
ности Д евяти нского  Д ом а 
кул ь ту р ы .  Он зар ек ом ен до 
вал себя хорош им  танцором. 
И сполняем ые им номера 
зрители  всегда принимают с 
больш ой  теплотой.

Н А  С Н И М К Е :  М. Марго- 
лпн исполняет  танец  « Р у с 
ский перепляс» .

Фото Н. И окубаускас .

На волейбольной площ адке.
Фотоэтюд.

<В 1 августа районным агентством „(Воюзпегатъ“ , 
отделениями связи района

п р о в о д и т с я  п о д п и с к а  В РАССРОЧКУ
на газеты и журналы на 1965 год 
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Сердечное спасибо
В конце июля этого года нал 

сын серьез 'но заб олел  и тольм 
благодаря  чуткому, вниматель 
ному отношению всех работни
ков детского отделения  Вы» 
горской линейной больницы 
в ы зд оровел .  В настоящее время 
м альч ик  здоров и посещает дет
ский сад.

Мы в ы р а ж а е м  благодарном 
за  хорош ее лечение,  заботу в 
вним ание  к детям  врачу А. А. 
Полькиной, которая оказала 
скорую помощ ь на дому и про
долж ила дальнейш ее  лечение 
ребенка, медсестре Романчук и 
всему персоналу  детского отде- 
л ени я  больницы.

Юрий и Вера ЧЕРКАСОВЫ.

РЕДКОЛЛЕГИЯ.

Руководство , ‘партийная и 
п роф сою зн ая  организация ав
тобазы  Волгобалтстроя вы- 
раж аю т глубокое соболезно
вание председателю  цехового 
комитета автоколонны № 2 
Д у тову  П етру Федоровичу 
по поводу скоропостижной 
кончины его ж ены
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